

Compte rendu de la 5ème réunion des LEC

Date : 22 janvier 2025

Présents :

Lycée Cassin :

Syndelle BELNEZ (Terminale), Paolo DI MASSIMO (Terminale), Natacha DUFOUR (Terminale), Lilou GINDRE (1ère), Emmanuel TILLIER (professeur), Alexandre VIROT-GRILLET (Terminale).

Lycée Lamartine :

Mael BILBAULT (2nde), Léo BORDAT (1ère), Laurène CAYRIER (Terminale).

Lycée Lucie Aubrac (Davayé) :

Karine BOULLAY (professeure).

Lycée Ozanam :

Colyne RETY (1ère), Madeleine ROUSSEAU (2nde).

Aurélié BORDAT (professeure) de l'Ecole Arc-en-ciel à Mâcon & Norah BORDAT (4ème au collège St Exupéry), Coralie FEYEUX (professeure).

Excusés :

Marianne MIRCHANDANI (Terminale, Cassin), Laura STEFANOWICZ (Terminale, Cassin).

La réunion a débuté à 13h au lycée Cassin, sous la présidence de Paolo. Nous avons lu la charte et le compte rendu de la dernière réunion (11 décembre 2024) ; celui-ci a été adopté à l'unanimité après une modification.

Nous remercions la direction du lycée Cassin qui nous autorise une fois de plus de nous réunir dans l'établissement et qui encourage notre action.

Correspondances et démarches :

La prochaine réunion aura lieu le 24 février. Le 12 février, nous devons aller présenter notre projet au CCAS de Sancé. Laurène et Colyne se portent volontaires.

La réunion du 24 février se déroulera en deux parties, tout d'abord à 8h30 au théâtre pour les informations techniques puis à 10h à Davayé pour la suite de l'organisation.

Colyne et Léo ont rendez-vous le 23 janvier avec la Caisse Locale du Crédit Agricole pour présenter le projet.

Colyne a effectué une démarche de subventions à Bureau Vallée ; ils ne peuvent pas nous faire de dons mais veulent bien nous aider pour payer l'impression des affiches et la création des badges ou encore l'impression des billets pour l'année prochaine.

Nous avons reçu un message de Radio Aléo ; ils ne sont pas disponibles pour assister à l'une de nos réunions mais proposent de faire une annonce sur leurs ondes et nous proposent également de venir enregistrer une chronique dédiée au spectacle. Lilou, Madeleine, Syndelle, Mael ?

Une journaliste de Mâcon Infos est venue nous poser des questions sur le spectacle et nous avons pris une photo. L'article a été publié rapidement !

Léo a relancé la professeure de langue des signes du collège St Exupéry ; ils ne pourront malheureusement pas participer.

Réseaux sociaux et communications :

Mael va apporter des modifications au site internet, notamment en ajoutant les logos

de nos partenaires et en enlevant le recrutement des artistes. Merci à lui de le tenir à jour aussi régulièrement.

Laurène va également mettre de nouveaux posts sur le compte Instagram.
Nous voudrions demander à France 3 Région de venir le jour du spectacle.

Affiche :

Nous n'avons pas encore eu de retour, nous repoussons à la prochaine réunion.
Paolo se propose pour disposer les logos.

Commission décor :

Nous nous posons la question de savoir ce que l'on va mettre sur le diaporama : jeu, photos ou simplement les logos de nos partenaires ?

Nous voulons créer un espace photos, mais ne savons pas exactement ce que nous voulons mettre en place, nous repoussons à la prochaine réunion.

Lilou et Laurène nous ont ensuite proposé leurs idées de décor. Nous devons voir avec Phiphi lors de la réunion technique, si le décor doit être ignifugé ou non. Nous voudrions aussi savoir s'il serait possible de filmer le spectacle pour le retranscrire aux enfants de l'école Arc-en-ciel qui seront dans les loges.

Nous allons demander un partenariat avec les magasins où seront achetées les décorations.

Voici ce qui pourrait être mis en place :

- rideaux dorés en aluminium sur le fond de la scène
- boules à facettes (nous pourrions les faire nous-même car cela coûte cher)
- des ballons à l'hélium, que nous pourrions distribuer à la fin du spectacle, à l'extérieur
- des arches de ballons vers les musiciens
- un ballon nombre 20
- des accessoires communs à chaque membre LEC

Nous en parlerons également lors de la réunion du 24 février.

Vente des billets :

Ouverture de la billetterie HelloAsso et vente des billets papiers.

Lettre à Jean-Jacques Goldman :

M.Tillier nous présente le début de la lettre, elle doit être très personnelle pour montrer qu'on le connaît et qu'on est reconnaissants de son soutien. Il y aura une photo de chaque membre durant une activité que l'on aime et durant les réunions de préparation.

Programmation :

La programmation est faite, les enveloppes pour les artistes aussi. La conduite technique est commencée.

La réunion s'est terminée à 17h.

Rédaction : Natacha
Relecture : Aurélie et Emmanuel